

**BNN.CO.ID**

# Bhabinkamtibmas Desa Cibitung Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Sosialisasikan Program AA DEDE CURHAT DONG dan Himbauan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](http://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

Jan 10, 2024 - 09:09



*Bhabinkamtibmas Desa Cibitung Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Sosialisasikan Program AA DEDE CURHAT DONG dan Himbauan Kamtibmas*

Pada hari Rabu, tanggal 10 Januari 2024, pukul 12.30 Wib, Bhabinkamtibmas Desa Cibitung, Briptu Gilang Muhamad Ramadhan, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dan Anjangsana di wilayah Desa Cibitung, Kecamatan Sagarenten, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kunjungannya, Bhabinkamtibmas berinteraksi dengan Kepala Desa, staf, dan warga masyarakat setempat. Kegiatan DDS ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara Bhabinkamtibmas dan warga masyarakat serta menyampaikan berbagai pesan-pesan kamtibmas.

Briptu Gilang Muhamad Ramadhan menyampaikan Program Kapolres Sukabumi dengan jargon "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" yang mengacu pada prinsip Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Warga diundang untuk berkomunikasi dan curhat kepada Bhabinkamtibmas, memperkuat keterlibatan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.

Selama DDS, Bhabinkamtibmas juga memberikan sejumlah himbauan kepada masyarakat, termasuk pentingnya proaktif dalam menjaga keamanan, melaporkan informasi seputar kamtibmas, serta menghindari perilaku negatif seperti kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, miras, dan penggunaan knalpot bising.

Masyarakat juga diingatkan untuk mencegah tindak pidana perdagangan orang (TPPO) dengan segera melapor kepada Bhabinkamtibmas jika mengetahui kejadian terkait. Himbauan untuk menggunakan masker demi kesehatan dan menjaga lingkungan dengan tidak membakar sampah dan membuka lahan perkebunan dengan cara membakar juga menjadi fokus Bhabinkamtibmas.

Dengan kesadaran masyarakat dan partisipasi aktif, diharapkan terciptanya lingkungan yang aman, kondusif, dan berkualitas di Desa Cibitung.